

Baja pronóstico de crecimiento (El Reforma 25/09/08)

Baja pronóstico de crecimiento (El Reforma 25/09/08) La probabilidad de que los contribuyentes de EU paguen el rescate financiero a través de impuestos contraería el consumo, y afectaría a México. Foto: AP Las expectativas de crecimiento de la economía mexicana para el próximo año oscilan entre 1.9 por ciento y 3 por ciento Dayna Meré Ciudad de México (25 septiembre 2008).- Las principales calificadoras y algunos bancos bajaron esta semana su pronóstico de crecimiento de la economía mexicana para 2009. En la mayor parte de los casos, se estima un crecimiento inferior al 2.4 por ciento previsto para 2008, lo que significa que se visualiza menor actividad económica para el próximo año. De acuerdo con los expertos, esta reducción responde a la probabilidad de que los contribuyentes de Estados Unidos paguen finalmente el rescate financiero a través de impuestos, lo que provocaría un caída del consumo en esa nación, y un efecto negativo en México. Standard and Poor's y Moody's revelaron por separado que redujeron hasta en seis décimas su estimación de crecimiento económico para el País. Standard and Poor's la bajó de 2.6 a 2 por ciento, en tanto que Moody's, de 3.5 a 3. Oficialmente, la Secretaría de Hacienda mantiene su pronóstico en 3 por ciento, aunque fuentes de la dependencia aceptaron -a condición de no ser citadas- que se teme un efecto negativo que podría obligar a una revisión a la baja. Este debilitamiento abarcará hasta la primera mitad del año, consideró Alfredo Coutiño, economista de Moody's Economy. JP Morgan la semana pasada bajó su pronóstico de crecimiento a 2.2 por ciento la semana pasada, y la correduría Merrill Lynch lo hizo hasta un débil 1.9. El Grupo Financiero Bancomer revisó a la baja de 2.6 a 2 por ciento su pronóstico de crecimiento del PIB para 2009.